

30. Mai 2023

In Ablehnung des „Gesetz über die Selbstbestimmung in Bezug auf den Geschlechtseintrag (SBGG)“

Ihr Vorhaben, dieses Gesetz umzusetzen, ist demokratiegefährdend.

Wir Lesben lehnen das Gesetz ab, da es

- die letzten lesbischen Räume de facto abschafft,
- die Eskalation des trans-queer-fundamentalistischen Extremismus und trans-queere Gewalt gegenüber Lesben weiter befördert,
- es die Verpflichtung zu einer lesbenfeindlichen Staatsreligion (Genderidentitätstheologie) etabliert,
- die Existenz homosexueller Frauen angreift,
- der Realität selbst zuwiderläuft,
- Kritik an all dem unter dem Feigenblatt der „Antidiskriminierung“ mithilfe des Offenbarungsverbot unter Strafe stellt,
- all dies in unserem Namen unter „LGBTQ“ durchsetzen will.

Dieses Gesetz ist eine Schande für die Demokratie und eine Schande für Sie, an die sich noch lange erinnert werden wird.

Alles weitere über unsere Beweggründe können Sie auf unserem Substack lesen:

<https://therealdykemarch.substack.com/>

„The Real Dyke March“

Viele wütende Lesben.

therealdykemarch@protonmail.com

